
○６月 30 日「より良い授業を目指して」 

 本校では今年度より３年計画で「主体的に学び、考えを伝え合う子どもの育成」を主題とし、算数の授業を切り口

に授業改善を図っていくための研修を行っています。本日は釧路教育局指導主事２名と浜中町教育委員会指導室長を

お迎えして、研修の概要を説明し、各学級の授業参観もしていただき、授業改善に向けての今後の方向性について助

言をいただきました。 

 

○６月 29 日「自然体験学習＆租税教室」 

 

 ３・４年生が「自然体験学習」として霧多布湿原センターに行ってきました。このところずっとぐずついた天候で

したが、青空が見える良い天候でした。湿原センターでは、湿原や森、川周辺での生き物のくらしの様子を学習して

きました。 

 

 ５・６年生が「租税教室」を行いました。役場税務課の方２名に来校していただき、税金の仕組みやその必要性に

ついてお話を聞きました。「ジュラルミンケースに入った１億円」のレプリカの重さを体験し、「かえるの税」の話

など興味をそそる話を聞くことができました。 

 湿原センターの皆様、役場税務課の皆様、お忙しい中ありがとうございました。 

 

○６月 26 日「リズム」 

 ６月１日(月)に学校が再開し４週間が経ちました。長期の臨時休業のためになかなか【学校生活】というリズムを

取り戻すことに少し時間がかかり月初めは疲労が隠せない様子でしたが、一日一日もとの生活リズムに戻っていく様

子が伝わってきました。１年生はスタート直後の急停止でしたが、遅れを取り戻すかのようにがんばっています。 

 

○６月 25 日「ありがとうございました」 

 紹介が遅くなりました。新川自治会婦人部より雑巾が寄贈されました。ありがとうございました。学校の環境美化

に役立てていきます。また、町への篤志寄付としてマスクを寄贈していただきました。学校で保管し、子ども達のた

めに役立てたいと思います。たいへんありがとうございました。 

 

○６月 24 日「歯の健康のために」 

 歯科検診が行われました。歯科医師さんの健診のあと、歯科衛生士さんから指導を受けました。歯磨きの仕方や虫

歯になってしまった歯の治療について個別に話を聞きました。いつまでも歯の健康を保つために必要なお話でした。 

 

 

 

 

 

 



○６月 23 日「『人権の花』運動」 

 

 青空の下、４名の人権擁護委員さんを迎えて贈呈式を行いました。３密を避けるために１・２年生が代表して式に

臨みました。式の中で校長先生や人権擁護委員さんから「優しい気持ち」を育てる事についてのお話を聞きました。

全校児童で大切に育てていきたいと思います。 

 

○６月 22 日「うるおい」 

  

 今年度も浜中市街親交会女性部の皆さんが作業をし、歩道脇にプランターを設置してくださいました。学校周辺ば

かりでなく市街地の歩道に沿って設置されています。 

 

○６月 19 日「ぐずついた１週間」 

 先週末の好天から打って変わってぐずついた天候の１週間でした。外で計画していた授業が出来なくなってしまう

こともありましたが、そちらについては、天気の良い日に代替の学習を行う予定でいます。 

 

○６月 18 日「人権の花２」 

 ５・６年生が「人権の花」運動でいただいた花の苗を花壇に移植しました。割当られた苗を使ってデザインされた

花壇にしていました。来校する機会がありましたぜひご覧下さい。 

 

○６月 17 日「生活調べ」 

 昨日から「生活調べ」を各家庭にお願いしています。３日間の生活リズムを記録していただき、今後の生活改善に

役立てることを目的に、年２回実施しています。規則正しい生活が強い体をつくります。新型コロナ対策にもつなが

ります。 

 

○６月 16 日「人権の花」 

 本校では、今年度、釧路人権擁護委員協議会とタイアップして「人権の花」運動に取り組みます。臨時休校の関係

で準備や作業が遅れ気味でしたが、学校も再開し、準備も整いました。来週、人権擁護委員の方に来校していただき

贈呈式を行う予定です。 

 

○６月 15 日「扇風機」 

 お知らせが遅くなってしまいましたが、先週、町内の方より扇風機４台を寄贈していただきました。この週末も暑

い日が続きましたが、これからもっともっと暑くなっていくことが予想されることから，心温まる(体は涼しくなる)

贈り物をありがとうございました。大切に使わせていただきます。 

 

 



○６月 12 日「あさがお」 

 

 地域の方からあさがおの苗をいただきました。ありがとうございました。いただいた苗をプランターに植え替えし

て育てています。校舎前にあるウッドデッキのフェンスにネット張って蔓が伸びるようにしています。今後ダイアリ

ーの中で育ちの様子を定期的にお知らせしていきます。 

 

○６月 11 日「築山（つきやま）」 

 グラウンド北側の角に高さ３～４メートルほどの築山があります。業間休みや昼休みにはたくさんの「登山家」た

ちが山を制覇しています。「登山家」たちはせっかく頂上についてもキャーキャー言いながら転げ回って下りて（落

ちて）きています。冬はそり滑りに活用されています。 

 

○６月 10 日「インタビュー」 

 １年生が校内のあちこちを探検しています。校長室に探検に来た子もいました。丁寧な言葉遣いで校長先生に「こ

れは何ですか？」などとインタビューしていました。校長先生からの逆質問にも答えを予想して元気よく答えていま

した。終わったあとには「ありがとうございました。」「失礼しました。」しっかりと伝えられていました。 

 

○６月９日「外遊び」 

 天気の良い日が続いているので、業間休みや昼休みには元気に外を走り回って遊ぶ子ども達の姿も見られます。先

生方も一緒に子ども達と汗を流しています。コロナ対応で「巣ごもり」と言われる生活が続いていたと思いますが、

学校でたっぷり汗をかき、これまでの運動不足を少しずつ解消しています。  

 

○６月８日「避難訓練」 

 ５日(金)から延期されていた避難訓練を行いました。避難指示の放送が入ってから集合場所に全校児童がそろうま

で約１分 30 秒かかりました。今回はコロナ対策を考慮した上で「避難経路の確認」に重点を置きました。命を守る

ために大切な訓練でした。校長先生が本校の子どもの行動目標「は・ま・な・か」のお話をしてくださいました。 

 は ～ はやね、はやおき、げんきにあいさつ 

 ま ～ さいごまで聞く、さいごまで話す 

 な ～ なかよく遊ぶ、なかよく学ぶ 

 か ～ かけがえのない命、大切に 

 

○６月５日「１週間」 

 昨晩は豪雨と雷で目を覚ました方も多かったのではないでしょうか。予定していた避難訓練はグラウンド状態が悪

かったため延期にしました。雨が上がったあとは、グラウンド状態もほぼ回復し、午後からは３・４年生がグラウン

ドで体育の授業を行っていました。 

 学校再開１週間が経ちました。ペースをつかむため、いつも以上に疲れがたまっているのではないでしょうか。こ

の週末はしっかり休んでまた月曜日に登校してほしいと思います。 

 

 



○６月４日「ありがとうございました」 

 今年度も教育委員会よりトラック１台分の砂利をいただいていました。ＰＴＡによる環境整備作業の時に校舎前等

の整地に使う予定でしたが、臨時休業措置のため作業ができずそのままになっていました。６月から学校も再開され

たこともありＰＴＡ施設部長にお願いしたところ快く引き受けてくださり校舎前がきれいに整地されました。お忙し

い中ありがとうございました。 

 

○６月３日「青空の下」 

 

 ぬけるような青空でした。適度に吹く風が心地よく、休み時間には元気いっぱいグラウンドや遊具で遊ぶ子ども達

の姿が見られました。外で遊ぶ時も適度な距離を意識しながらでしたが、元気な声が響いていました。 

 

○６月２日「学習・給食」 

  

 １年生の給食の様子です。現在、給食は向かい合って食べることができません。友達と談笑しながら食べることは

難しいのですが、担任の先生とのやりとりの中で｢楽しい給食｣を実践しています。 

 本校ではスクールバスの出発時間までを活用して｢放課後学習｣に取り組んでいます。ファイルの中にはそれぞれの

学年で学習する内容のプリントがしまってあります。自分にとって必要なプリントを選んだり、何度も同じものに挑

戦したりできるようになっています。｢何のために？」と目的を持って取り組んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○６月１日「学校再開１日目 ～学校のリズムにもどすこと～」 

 

 ５・６年生が体育の学習を行っていました。50 メートル走のスタートの練習です。青空の下、元気に走っていま

した。昨年までは当たり前の光景でしたが、なぜかその姿を見ているとひときわうれしく思ってしまいます。 

 

 この週末に高齢者事業団の方々にグラウンド周辺の草刈り作業を行っていただきました。雪解けが早かったため、

草も結構伸びていましたが、さっぱりしました。週末は気温が高く作業もたいへんだったかと思います。ありがとう

ございました。 

 


